



NO SE DARÁ PLAZOS AL DIÁLOGO.

## Consejo de Pueblos Atacameños se reúne con Codelco y SQM en San Pedro

**E**l Consejo de Pueblos Atacameños (CPA) se reunió con los representantes de Codelco y SQM en San Pedro de Atacama, en el marco del acuerdo que ambas mineras firmaron para explotar el Salar de Atacama. Espacio en que se acordó favorecer por sobre todo el diálogo entre las partes, sin atribuirle prioridad a los plazos.

Esto, debido a que en el pasado fue un error fijar límites perentorios, cuando lo que se necesita es generar las condiciones para que el diálogo sea fructífero. Diálogo que a la vez debe integrar a las 18 comunidades del Consejo, siendo parte activa y expresando sus propias miradas, inquietudes y propuestas.

Aspectos que posteriormente fueron comunicados, en asamblea, a los distintos representantes de las comunidades originarias, según explicaron fuentes que conocen el proceso. Trabajo que debería continuar avanzado en las próximas semanas con nuevas reuniones de los equipos técnicos correspondientes. 